



KOTAGEDE MENCARI BAKAT#9

Ajang Kreativitas Seni Budaya dan Pemberdayaan UMKM

YOGYA (KR) - Kemantren Kotagede Yogyakarta kembali menggelar event unggulannya yaitu 'Kotagede Mencari Bakat#9' pada 12-13 Juli 2024. Puncak acaranya digelar di halaman kemantren setempat, Sabtu (13/7) malam, menampilkan para peserta terbaik untuk kategori tari, menyanyi, musik dan fasyen show (perempuan Kotagede berkebayu).

Mantri Pamong Praja, Kemantren Kotagede, Komaru Maarif SIP MSi menuturkan, event Kotagede Mencari Bakat telah dimulai sejak tahun 2012. Namun sempat terhenti karena pandemi, dan dimulai lagi tahun ini. "Penyelenggaraan acara melibatkan seluruh elemen masyarakat sehingga ada sinergitas antara perangkat kemantren dengan warga Kotagede Mencari Bakat ini event milik kita semua," kata Komaru.

Kotagede Mencari Bakat#9 diikuti 70 peserta lomba meliputi tari, menyanyi, musik dan fasyen

show menghadirkan juri-juri berkompeten. Selain itu diadakan Gelar UMKM Kotagede yang memamerkan puluhan produk UMKM unggulan seperti kuliner, kerajinan dan fasyen. Acara dimeriahkan Anglung Wreda Palupi, Tari Edan-edanan Rejowinangun. Sebagai bintang tamu, Kemasan Project dan Songoband.

Penjabat Walikota Yogyakarta Sugeng Purwanto yang turut hadir menyaksikan, sangat mengapresiasi gelaran Kotagede Mencari Bakat#9 dan berharap event ini rutin digelar setiap tahun. "Event ini sa-

ngat luar biasa dan saya berharap di tahun-tahun selanjutnya semakin berkualitas," katanya. Turut hadir antara lain, Ketua Komisi B DPRD Kota Yogyakarta Susanto Dwi Antoro dan Sri Retnowati (Anggota Komisi B DPRD Kota Yogyakarta) serta Forum Koordinasi Pimpinan Kemantren Kotagede.

Menurut Sugeng, Kotagede adalah ibukota Kerajaan Mataram Islam yang merupakan cikal bakal dari Daerah Istimewa Yogyakarta, sehingga sarat akan warisan budaya. Gelar potensi warga seperti event Kotagede Mencari Bakat



KR-istimewa

Komaru Maarif (kiri) memberikan cenderamata produk unggulan kepada Sugeng Purwanto.

ini menjadi sangat penting agar budaya asli Yogyakarta yang adiluhung tidak hilang dan bisa diwariskan kepada generasi penerus. "Kekuatan dari Yogyakarta terletak pada industri kreatif, sehingga event ini dan gelar UMKM menjadi nilai plus bagi kemajuan Kotagede," katanya.

Komaru Maarif menam-

bahkan, Kotagede memiliki banyak sekali sanggar-sanggar seni budaya. Tujuan Kotagede Mencari Bakat ini salah satunya untuk menggali dan mengenalkan potensi-potensi yang ada di Kotagede. "Peserta terbaik dalam event ini akan menjadi wakil Kotagede di ajang yang lebih tinggi selanjutnya," pungkasnya. **(Dev)-d**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kecamatan/Kemantren Kotagede	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 01 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005